



Aplazan debate de reforma electoral hasta el 6 de diciembre, informa Ignacio Mier

Moisés Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, informó, el 29 de noviembre de 2022, que la discusión de la reforma electoral en el Pleno de San Lázaro, será pospuesta para el 6 de diciembre del mismo año.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara baja del Congreso de la Unión recordó que ya se había solicitado a la Mesa Directiva de San Lázaro una sesión extraordinaria para llevarse a cabo el 29 de noviembre de 2022, a fin de votar en el Pleno la reforma electoral, sin embargo, confirmó que pidió cancelar dicha solicitud.

<https://zetatijuana.com/2022/11/aplazan-debate-de-reforma-electoral-hasta-el-6-de-diciembre-informa-ignacio-mier/>